



～1学期間 みんな よくがんばりました～

4ヶ月あった一学期ですが、あっという間に終わってしまいました。明日からは、待ちに待った夏休みがはじまります。(学びの広場で、4～6年生は、まだ登校しますが…)。子供たちにとって、一学期に何ができるようになって、次は何をがんばりたいのかをじっくり考える期間になるといいと思います。また、長い休みだからこそできる「統計グラフ」や理科の「科学研究」「発明工夫」、絵画や作文などにぜひ挑戦してほしいですね。また、宿題は早めに終わりにして、たくさん遊んできてほしいですね。

子供たちは自由に活動する時間が増えますが、不審者や交通事故、夏のレジャーでの事故など、十分に気を付けていただきたいと思います。「自分の命は自分でしっかり守る」意識をもって、安全に行動できるようにご家庭においても一声お願いいたします。

始業式には、全員の元気な姿を、また見せてほしいと思います。

2学きに向けて

3年 島田 莉子

わたしは、2学きに向けて、がんばりたいことが4つあります。

1つめは、1、2年生のお手本になることです。1学期は、ろうかを走ってしまうなど、よいお手本として行動することができませんでした。このことから2学期は、ろうかを走らないだけでなく、いろいろなところで1、2年生のお手本としてがんばりたいです。

2つめは、計算です。わたしは、算数が好きなのですが、3年生になって、問題の内容もむずかしくなり、分からない問題もあってくやしかったです。なので夏休みに計算の問題をたくさん練習したいです。

3つめは、お手伝いです。2年生のころはできていたのですが、学習や読書などでお手伝いがなかなかできませんでした。まわりの先生やお友だちのことを手つたえるようにしたいです。

4つめは、友だちです。1学きは同じ学年の友だちと話したり、遊んだりすることしかできなかったのですが、1、2年生を中心に遊べたらいいなと思います。

この4つをはんせいし、2学きに向けてがんばりたいです。



1学期がんばったこと

5年 伊勢山 宙

ぼくは、1学期をふり返ってがんばったことが3つあります。

1つめは運動会です。係は去年準備係にしたのでちがう係にしようと思い、審判の係をやることにしました。審判なので順位をまちがえないように気をつけました。運動会の総合では、負けてしまったので、来年の小学校最後の運動会ではいい結果を残したいです。

2つめは家庭科です。5年生で初めて調理実習とさいほうをしました。調理やさいほうはやったことがないので何をするのかワクワクしました。さいほうはくできなかったのですが、友達に聞いてできるようになったときは、とてもうれしかったです。調理実習は調理のやり方が、その野菜ごとでちがうと知ってとてもびっくりしました。

3つめは委員会です。委員会は、保健体育委員会をやりました。運動会の準備運動や放送、「けがを防ごうマップ」づくりをしました。木曜日には、トイレのシャボネットのほじゅうをしました。

1学期は、悔いなくすごすことができました。ですが、ぼくたち5年生は、来月、自然教室がまっています。初めての場所や初めて会う他の学校の人たち、自分の役割など、不安なことはたくさんあります。ですが、みんなと楽しく協力しあって達成感を感じられる自然教室にできるようにがんばりたいです。

そして、2学期も悔いの残らないようにがんばりたいです。



サンホーム竹原訪問(7/2)

1年生が、サンホーム竹原の「七夕まつり」に招かれ、お年寄りの方々とふれあい活動をしてきました。ダンスを披露したり、お年寄りの方々の肩をもんだりしてふれ合ってきました。子供たちのかわいい笑顔や行動は、お年寄りの方々にたくさんの元気をあたえたことと思います。



小美玉市「夢先生」派遣事業(7/11)

5年生対象に、元フットサル日本代表選手の青柳佳祐先生が「ゆめ先生」として来校しました。ゲームを通して、勝利するためにチームとして考え、実践することの大切さを教えてくれました。後半は、日本代表になるまでのドキュメントを、講演いただきました。何回も挫折を味わいながらも、好きなことを最後まで極めるために努力しつづけた人生は、子供たちに夢と希望を与えてくれました。



創立記念集会(7/5)

7月5日は竹原小学校の創立記念日です。明治6年に、竹原中郷永福寺末弓削山普門院観音寺跡に開校以来、147年の歴史と伝統を築いてきました。子供たちは、今はその重みがかからないとおもいますが、大人になったとき、竹原小学校で過ごした一日一日が、竹原小学校の歴史をつくっていたことに気付いてくれるとうれしいです。今年度から、創立記念日は、休業日ではありませんが、この創立記念集会で、お祝いをできたことは、素晴らしいことでもあります。企画・運営してくれた代表委員のみなさん、ありがとうございました。



がんばってきました「交通安全子供自転車茨城県大会」(7/10)



【島田遼さん】

前号で、練習の様子を紹介しました「交通安全子供自転車茨城県大会」に石岡警察署管内（石岡市と小美玉市）の代表として、竹原小学校の6年生4名が出場してきました。すごい緊張感の中、練習してきたことを精一杯出し切ってきました。日頃味わえない、貴重な体験ができました。安全協会の皆様には熱心にご指導いただきありがとうございました。



【菊田彩人さん】



【小川心南生さん】



【開会式】



【高安昌英さん】